



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 6.1

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 18. September 2019**

Piktogramme Achtung Kinder für den Bereich der Kohlheckschule

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Kohlheckstraße, Eulenstraße, Greifstraße und in der Helmholzstraße Piktogramme mit „Achtung Kinder“ auf die Straße aufbringen zu lassen.

Begründung:

Die Verkehrssituation an und um die Kohlheckschule ist schwierig. Autofahrer sollen weiter sensibilisiert und frühzeitig auf querende Kinder hingewiesen werden.

Beschluss Nr. 0164

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher